PRESSEMITTEILUNG

BAD REICHENHALL
Bayerisches Staatsbad

Bayer. Staatsbad Bad Reichenhall/Bayer. Gmain GmbH

20.09.2023

Arbeiten am Königlichen Kurhaus verzögern sich

Die seit dem 11. September laufenden Arbeiten an der Nord-Ost-Fassade des Königlichen Kurhauses werden sich um ein bis zwei Wochen verzögern.

Im Zuge der Fassadenrenovierung wurde festgestellt, dass im Bereich der Dachfläche einige Schäden vorhanden sind. Um eine Folgebeschädigung der Bausubstanz des Königlichen Kurhauses zu vermeiden, werden die nötigen Reparaturen unverzüglich vorgenommen. Dies führt zu einer Verzögerung der Baumaßnahmen um bis zu zwei Wochen.

Bis zum Abschluss der notwendigen Sanierungsmaßnahmen müssen die Geräte und das Gerüst rund um das Königliche Kurhaus leider bestehen bleiben. Zudem bleibt der Zugang zum Königlichen Kurgarten über die Bahnhofstraße bis auf weiteres an Werktagen gesperrt.

Dirk Sasse Geschäftsführer